
平成 26年 11月 19日 

堀川ギャラリー展報告 

 

11月 19日 緑政土木局河川部 酒井部長、小島主幹、山本技師が来訪された。 

我々考える会の堀川浄化の活動についての各展示パネルを熱心に見ていただいたき、特に

11年間のデータグラフについては10年間で見ると各項目とも良くなっているのが良く判る

こと。又、ＤＯ値の測定方法と結果についていろいろ質問された。他に 8日の清掃大作戦の

様子が早くもパネル化されていること。フラワーフェスティバルのアンケート結果について

も質問があり、関心を持たれているようであった。今回初めて展示された 7橋の水彩画にも

見入っていて、展示パネルを引き立てる効果があったと思われる。 

 

 


